

## La France ignore encore Sacha Boey, le jeune latéral droit de 22 ans qui a refusé de jouer pour le Cameroun.

Malgré ses performances avec Galatasaray en Turquie, il n'a pas été convoqué par Didier Deschamps pour les prochains matchs des Bleus contre les Pays-Bas et l'Écosse.

Dans une interview, Boey avait exprimé son souhait de rejoindre l'équipe de France, considérant cela comme un objectif ultime. Cependant, il doit faire face à une concurrence féroce avec des défenseurs de renom tels que Théo Hernandez, Dayot Upamecano, Ibrahima Konaté, et bien d'autres. Boey devra donc réfléchir à saisir l'opportunité offerte par la sélection camerounaise ou à continuer d'attendre une convocation chez les Bleus. La décision finale appartient à lui seul.

Sacha Boey, natif de Montreuil, a été plusieurs fois convoqué par l'équipe nationale du Cameroun, mais il n'a jamais répondu présent.

Dans une interview accordée à Transfermarkt, il a clairement exprimé son souhait de rejoindre l'équipe de France, considérant cela comme le Graal pour n'importe quel joueur.